Le Télégramme

MÛR-DE-BRETAGNE

Paul-Éluard. Les élèves visitent les Archives

20 octobre 2014



Louise-Anne Le Gac, professeur, s'est déplacée avec ses élèves de troisième aux Archives départementales pour effectuer des recherches sur les Bretons dans la Grande Guerre.

Jeudi, les élèves de troisième avec option culture bretonne du collège Paul-Éluard se sont rendus à Saint-Brieuc, aux Archives départementales. Avec Louise-Anne Le Gac, professeur, ils ont fait des recherches sur les Bretons dans la Grande Guerre. Ils ont travaillé sur des documents originaux : registres de conscription, fiches de soldats mobilisés, documents des différentes administrations comme les mairies, les écoles ou les préfectures.

Une exposition en préparation

Ils ont aussi découvert les expositions présentées actuellement aux Archives sur la guerre. La première sur les objets témoignages de la guerre et l'autre, sur l'école et la guerre. À la rentrée, les élèves prépareront leur propre exposition sur la guerre, à l'occasion de la célébration du